

1. Record Nr.	UNINA9910634098703321
Autore	Ferraton Cyrille
Titolo	"Qu'est-ce que l'économie ?" L'approche herméneutique de Robert L. Heilbroner : Suivi de "Derrière le voile de l'économie" et "Vision et idéologie" de Robert L. Heilbroner // Cyrille Ferraton
Pubbl/distr/stampa	Lyon, : ENS Éditions, 2022
ISBN	979-1-03-620568-2
Descrizione fisica	1 online resource (128 p.)
Collana	Feuillets : économie politique moderne
Altri autori (Persone)	L. HeilbronerRobert
Soggetti	Economics Business capitalisme socialisme histoire de la pensée économique valeur herméneutique capitalism socialism history of economic thought value hermeneutics
Lingua di pubblicazione	Francese
Formato	Materiale a stampa
Livello bibliografico	Monografia
Sommario/riassunto	Robert L. Heilbroner est l'auteur du best-seller The Worldly Philosophers (1953). Cet ouvrage à l'immense succès, qui porte sur les idées des grands économistes (Adam Smith, Karl Marx, Joseph Schumpeter, John Maynard Keynes, etc.), a très probablement contribué à masquer ses importants autres travaux sur la politique économique, le capitalisme, le socialisme, le problème environnemental, la croissance démographique. Heilbroner s'est toujours montré très critique à propos de l'orientation prise par les économistes modernes dénonçant tout particulièrement la nature a-historique et dépolitisée

de leurs travaux. Il propose comme alternative une approche située et historique qui tienne compte des dimensions sociales, politiques et morales des changements économiques. Cet ouvrage, qui offre une analyse et une traduction de deux textes inédits, est une invitation à découvrir les idées d'Heilbroner, inquiet du devenir des sociétés modernes, et qui a toujours cru en la fécondité des sciences sociales.

Robert L. Heilbroner is the author of the bestseller *The Worldly Philosophers* (1953). This hugely successful book, which focuses on the ideas of the great economists (Adam Smith, Karl Marx, Joseph Schumpeter, John Maynard Keynes, etc.), has most likely contributed to obscuring his other important work on economic policy, capitalism, socialism, the environmental problem, population growth. Heilbroner has always been very critical of the direction taken by modern economists, denouncing in particular the a-historical and depoliticised nature of their work. As an alternative, he proposes a situated and historical approach that takes into account the social, political and moral dimensions of economic change. This book, which offers an analysis and translation of two unpublished texts, is an invitation to discover the ideas of Heilbroner, who was concerned about the future of modern societies and who always believed in the fruitfulness of social sciences
